

Marie-Louise de Jésus

Ut (Do)

2 402 kg

Fondeur : Astier à Doulon-lès-Nantes

Date de fonte : 1902 (début janvier)



Je me nomme Marie-Louise de Jésus du nom de la première Supérieure Générale des Filles de la Sagesse dont la tombe est dans cette église – Mon Parrain a été M^r Casimir Deval Archiprêtre de la Roche sur Yon et ma Marraine M^{elle} Marie Antoinette Durand – J'ai été bénite par M^{gr} Clovis-Nicolas-Joseph Catteau évêque de Luçon – 1902

Astier – fondeur à Doulon-les-Nantes

[inscription latine sous le médaillon de Sœur Marie-Louise de Jésus (Marie-Louise Trichet) Supérieure des Filles de la Sagesse 1685-1759]

Melior est sapientia cunctis pretiosissimis hanc amavi et exquisivi a juventute mea venerunt autem mihi omnia bona pariter cum illa (Prov Sap)

trad. : La Sagesse est plus estimable que ce qu'il y a de plus précieux (Prov. 8, 11).

C'est elle que j'ai chérie et recherchée dès ma jeunesse (Sag. 8, 2).

Avec elle me sont venus tous les biens (Sag. 7, 11).

[autre inscription latine]

O quam pulchra est casta generatio cum charitate (Sap)

trad. libre : Qu'elle est belle la chasteté qui se vit dans la charité! (Sag. 4, 1)

Lors de la descente du clocher, le 17 octobre 2016, cette cloche a révélé la présence d'une fêlure qui doit être traitée par l'entreprise de M. Lachenmeyer, près de Munich (Allemagne).

Casimir Deval est né le 12 janvier 1852 à Saint-Laurent-sur-Sèvre. Ordonné prêtre le 18 décembre 1875, il fut professeur au petit séminaire des Sables-d'Olonne, à l'institution Notre-Dame de la Roche-sur-Yon, vicaire à Notre-Dame de Fontenay-le-Comte, curé de Saint-Hilaire-de-Mortagne, aumônier de Saint-Gabriel. Il devint curé-archiprêtre de Saint-Louis de la Roche-sur-Yon du 5 janvier 1895 au 18 avril 1939.

